

# 20 millones Cts. para 2a. etapa vías urbanas

Segunda etapa del Plan de Vías Urbanas, realizará Obras Públicas a un costo de veinte millones de colones. Esta comenzará el programa actualmente en desarrollo para el descongestionamiento vehicular.

Así lo anunció a LA PRENSA GRAFICA el director general de Urbanismo y Arquitectura, ingeniero Carlos Remberto Alegria. El programa actualmente en desarrollo (primera fase), tiene un costo de sesenta millones de colones aproximadamente. Esta se-

gunda etapa se realizará con fondos nacionales, subrayó el funcionario.

Alegria manifestó que la decisión de llevar adelante una segunda fase del plan vial de San Salvador, fue acordado luego de efectuar un análisis exhaustivo de la programación "METROPLAN 80".

El funcionario hizo hincapié en que, aun cuando el programa en sus dos etapas no sería la solución del problema del tráfico automotor urbano, estas ayudarían a disminu-

— Pasa a la página 25 —

## Alcaldía emitirá más de 250 mil nuevas cédulas

Más de doscientas cincuenta mil nuevas Cédulas de Identidad Personal, extenderá la Alcaldía de San Salvador. Estas sustituirán al actual documento a partir del primero de enero del año próximo. Según informaron fuentes municipales, la extensión de nuevos documentos se incrementará debido a la creciente población que en los últimos años ha experimentado la ciudad de San Salvador, ya que sólo en el área urbana existen trescientos noventa y siete mil 126 habitantes.

De acuerdo a datos estadísticos emitidos hasta el primero de julio de 1977, el departamento de San Salvador ha experimentado un notable incremento de población que llega a más de

ochocientos ochenticuatro mil 179 habitantes, en lo que respecta a sus diecinueve municipios.

La capital cuenta hasta la fecha arriba indicada, con un total de ciento ochentitres mil 353 del sexo masculino, mientras que el sexo femenino ha experimentado un aumento de doscientos trece mil 773 habitantes.

## Encuesta sobre fecundidad y Planificación Familiar

Con el objeto de diagnosticar y evaluar el problema de población en El Salvador, se lleva a cabo la Tercera Encuesta Nacional de Fecundidad y Planificación Familiar. Así lo informó a LA PRENSA GRAFICA la licenciada Angela Merlos de Mendoza, directora del Departamento de Estudios y Evaluaciones, de la Asociación Demográfica Salvadoreña. "Esta encuesta es más amplia en cuanto a sus objetivos y su marco muestral. Se pretende, dijo, proporcionar y mantener información actualizada sobre los niveles de la fecundidad salvadoreña; proporcionar información sobre conocimientos, actitudes y prácticas de métodos anti-conceptivos; y evaluar la penetración del programa de comunicación masiva, sobre población y planificación de la familia".

La encuesta se lleva a cabo a nivel nacional, en una muestra representativa de mujeres en edad fértil (15 a 49 años), que permi-

ta hacer generalizaciones valederas para todo el país, en los aspectos que se investiguen para alcanzar los objetivos propuestos, añadió la Lic. de Mendoza.

Dijo que para fines comparativos con los estudios de este tipo que se han realizado en 1973 y 1975, se considerará el área geográfica en tres categorías: rural, urbana y metropolitana. Se cuenta con la colaboración de la ciudadanía, que aportará datos a las encuestadoras.

La Lic. de Mendoza indicó que — Pasa a la página 30 —

## Quedó electa la directiva del Club de Leones 78-79

(Sonsonate). La directiva del — Pasa a la Página 10 —



—Foto de LA PRENSA, por Magsanán ENCUESTA. Para detectar directamente el problema de la superpoblación en El Salvador, se lleva a cabo la 3ª Encuesta de Fecundidad y Planificación Familiar; Lic. Angela M. de Mendoza.



FERIA DEL LIBRO. Con éxito se desarrolla la Feria del Libro que fue montada con motivo de las tradicionales Fiestas Agustinas, con apoyo de la Alcaldía Municipal de San Salvador. Se ha prolongado hasta el trece de agosto. —Foto de LA PRENSA, por Flores G.

## INPEP habrá financiado cerca de 3 mil viviendas en 1982

Para 1982, el Instituto Nacional de Pensiones para los Empleados Públicos (INPEP), habrá ya financiado la adquisición de 2.712 viviendas. El programa de inversión para tal meta de viviendas ascenderá a los 51.6 millones de colones, informaron fuentes del INPEP. Del número de viviendas mencionado, 1.290 serán financiadas a un costo promedio de 12 mil colones cada una, dentro de la calificación de viviendas de bienestar social; 1.147 de un costo promedio de 22 mil 500 colones, destinadas al sector de asegurados de ingresos medios y 275 viviendas a un costo promedio de 37 mil 500 colones, destinadas a los asegurados de mayor capacidad económica.

Para optar a los créditos de vivienda, es necesario que el empleado público reúna los requisitos siguientes: —Ser asegurado cotizante del INPEP, y

—tener 5 años de servicios prestados al Estado, en el gobierno central, en las instituciones oficiales autónomas o semiautónomas o en las municipalidades.

El monto de los préstamos es hasta 15 mil colones para vivienda mínima; y hasta de 40 mil colones para cualquier otro tipo de vivienda; siempre que se trate de su adquisición o construcción incluyendo el valor del terreno. Si se tratare de remodelación, el monto no podrá exceder de 10 mil colones.

## Ampliación y balastre de vía Verapaz-San Vicente, prometen

La ampliación y "balastre" de la vía de acceso Verapaz-San Vicente, prometió ayer el Arq. Pío Salomón Rosales, subsecretario de Obras Públicas. El funcionario al realizar ayer un recorrido para observar los trabajos entre los kilómetros 51-56, sobre la Carretera Panamericana, dijo que el cierre temporal de ese tramo, no afectará a los conductores de vehículos que transitarán al desviarse en el kilómetro 51 sobre la vía que conduce a Verapaz-San Vicente, hasta llegar al kilómetro 56, para dirigirse al oriente del país. Esa vía se ampliará para evitar las deficiencias de tránsito de vehículos, agregó.

Afirmó asimismo que los trabajos de reconstrucción de la carretera entre los kilómetros 51-56, durarán por lo menos un año y medio, por lo que la DUA y Caminos emprenderán de inmediato el "balastre" de esa vía provisional.

## Persiguen sátiro que violó y ultimó a niña de 8 años

Las autoridades han intensificado la búsqueda de un sujeto que violó y dio muerte a una niña de ocho años, en un predio baldío en la comprensión de Ciudad Delgado. Al respecto, la Policía Municipal de esa ciudad dijo que la menor desapareció al salir a la calle, cuando sus padres la dejaron sola en su vivienda de la Av. "Juan Bertini". Agentes de ese cuerpo de seguridad, al tener conocimiento de ese hecho, encontraron el cadáver en estado de putrefacción con señales de que el sátiro abusó de la menor.

menor hacia el sur de Ciudad Delgado, quienes aseguraron a las autoridades que al ser capturado el criminal podrían reconocerlo. Ese abuso y muerte de la menor ha indignado a los habitantes de Ciudad Delgado, quienes han manifestado que colaborarán con las autoridades para lograr la captura del sátiro asesino.

También dijeron que el día del hecho, unas personas vecinas de los padres de la niña vieron que el sujeto caminaba junto con la



CON UNIFORMES. El personal femenino de la Alcaldía Municipal de Soyapango ha sido dotado de bonitos uniformes, dentro de un plan encaminado a ofrecer una mejor presentación al público

y para estimular al gremio de empleados. El concejo municipal de dicha localidad también está interesado en aplicar las mejores relaciones públicas y por ello se imparten charlas al personal.